

▷ Según Roberto García, líder sindical peronista

## Entreguista, la política de la junta militar argentina; la nación se queda sin industrias

BUENOS AIRES, 12 de noviembre (EFE). — El sindicalista argentino Roberto García, líder del movimiento vertical peronista, que fue víctima en la madrugada de ayer de un atentado, había hablado horas antes con EFE de la situación argentina.

A las dos de la madrugada del martes dos bombas destrozaron la puerta y una ventana de la casa de García, que no sufrió daños personales. Su esposa dijo a EFE que "a mi marido lo quieren hacer desaparecer porque está en su línea, pero él no tiene miedo".

García sufrió tres atentados en lo que va del año. El sindicalista fue secretario general del sindicato de taxistas hasta abril de 1979, cuando fue separado de su cargo por el gobierno por haber apoyado una protesta.

Actualmente es líder del sector "duro" del sindicalismo argentino, agrupado en la Comisión de los 25 gremios, una peronista-justicialista.

Los "25" preparan una escisión del movimiento sindical porque rechazan partici-

par en el diálogo político propuesto por el gobierno militar.

La "Comisión de los 25" emitió un comunicado condenando la visita de David Rockefeller a Argentina. El banquero estadounidense viajó ayer hacia Brasil tras entrevistarse aquí con el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, y el presidente, general Jorge Videla.

"Rockefeller representa la política de la Trilateral: una división del trabajo a escala mundial por la que se pretende convertir a Argentina en un gran productor de alimentos pero hacerla dependiente en la industria", dice García.

Al comentar la división del sindicalismo, tradicionalmente único, García dijo que, "como todo sector argentino, pasa por un momento coyuntural. El problema es político, ya que el sindicalismo argentino es político y no profesional, como el europeo, es político porque es peronista".

—Entonces la división responde a la situación interna del peronismo. . .

—Sí. El peronismo siempre tuvo corrientes internas, que se unificaban con Perón. Este problema no preocupa al pueblo y nosotros sabemos que el peronismo ganaría unas elecciones, como siempre las ganó. García señaló que el movimiento sindical argentino se dividió a raíz de la asistencia al diálogo político, propuesto por el gobierno militar, de cuatro dirigentes peronistas moderados que desobedecieron a su partido.

—¿Por qué no quieren ustedes dialogar con el gobierno militar?

—Un diálogo debe surgir de dos partes y el gobierno sólo invita a opinar sobre su proyecto y no a dialogar entre dos. Nosotros pensamos que nuestra jefa, Isabel Perón, está presa y no dialogaremos antes de la promesa de su libertad.

—¿No comparten el proyecto del gobierno?

—No, la situación económica es entreguista. El país se queda sin industria, el campo está desatendido, los salarios no tienen poder adquisitivo. . .

### VIOLA QUIERE ENTREVISTARSE CON RR

WASHINGTON, 12 de noviembre (UPI). — El presidente designado de Argentina, general retirado Roberto Viola, manifestó su deseo de viajar a EU para entrevistarse con el presidente electo Ronald Reagan, según se informó hoy aquí en fuentes diplomáticas. Viola no realizará su viaje si no se reúne con Reagan, agregaron las mismas fuentes.

## Piden respeto al trabajo de Radio Noticias del continente

SAN JOSE, 12 de noviembre (PL). — El personal periodístico, técnico y administrativo de Radio Noticias del Continente demandó respeto al normal desempeño de sus funciones laborales alteradas en lo que va del año por tres atentados terroristas.

Un comunicado suscrito por 35 funcionarios de la empresa de difusión afirma que las autoridades de seguridad pública no han sido efectivas en las investigaciones de los atentados contra la radio perpetrados los días 10 de enero, 20 de marzo y 7 de noviembre.

Estos hechos y el que sus autores permanezcan en el más oscuro y peligroso anonimato "no sólo atentan contra nuestra libertad de trabajo y nuestras vidas, sino que además ponen en entredicho la internacionalmente pregonada paz y seguridad de nuestro país", afirman los trabajadores.

Señalan también que el último atentado se efectuó en medio de una campaña de personas y medios opuestos a Radio Noticias del Continente, en la cual se empleó todo tipo de falsedades.